

Edmundo del que yo me planta una aparente
dificultad: queja o no queja. Y digo aparente
porque obviamente para mí no es tal. Porque
Edmundo es mi amigo y ante esa realidad el
planteo dilego. Pero no se ve en mi actitud
la búsqueda de la respuesta social. Vamos al por
qué.

La amistad es fruto de un proceso de mutua
aceptación que entraña el conocimiento. Y la
misma nos enseña que no es fácil encontrar un
amigo. ¿Por qué Edmundo es mi amigo? Por sus
condiciones puntuales, anotadas en el transcurso
de una vida de lucha.

Orthopedista de gran capacidad profesional, repeti-
damente reconocida, su tocada se distinguía
en uno de los primeros retozos a los que se le dio
enfratado. Un violento golpe en los malleos
inferiores y allí, de él dolor, aceptó el desafío
y triunfó. Ese fue el momento del alembramiento
de una carrera que alcanzó; aparte del resarcimiento

y para latinos conocimiento de sus aspectos científicos y técnicos, el proyecto en esfuerzo en el área comercial y en el aspecto moral. Me explico:

¿Cómo se llega al necesitado cuando el capital no es sólo el del trabajo? Obviamente el regalo de la sociedad sea el dinero, con un comisionado. Es Edmundo un comerciante? En el aspecto resumido de terminos, absolutamente no. En todo su accionar hay una motivación que va más allá de lo material: apunta al, no fin.

Y esa motivación nace de la profunda fe religiosa de Edmundo, que estimamos no dogmática. Es una fe simple y profunda, esa de la que practican los que abren sus ojos al infinito en busca del fuego y apergo, encomendándose a una fuerza superior. El dios que esa fe no lo dejó morir por que al final necesitaba tener otras opiniones no coincide, en el aspecto de Edmundo, ante el argumento ad recto no reacciona con ánimo polemico;

la respuesta está en la bondad de su rostro, en el silencio que se espera en una noche que uno dice: la fe no se explica...

Por todo lo dicho Edmundo es mi amigo y la discutiría para mí con honesto: podría que no fuesen ciertos ¡No queja! Es mi voto

~~Agustín~~

Emitido Victor Azzarini
D 211 6.383.019

Profundamente estoy y estaré siempre agradecida a Don Gaudio. De todos los especialistas y ortopedistas que consulté en el mundo entero, el único que supo y quiso darme una solución eficiente, fue Don Gaudio. Es de admirar su no sólo su profesionalidad sino sobre todo su enorme paciencia y amor por el prójimo. Ante todo él desea dar una solución y lo del pago es sólo un factor secundario. Considero una enorme bendición que Dios haya puesto en mi camino a una persona de tanísimo valor. Muchas gracias.

~~Sra. Fontesegre e 3.10.10~~

Siempre estamos agradecidos con el Dr. Del Gaudio, por su profesionalidad, dedicación, simpatía y responsabilidad en el tratamiento de cada uno de sus pacientes y en particular, los de mi familia.

Su dedicación incombustible y su bondad de bien extienden siempre al servicio de nosotros. Nos acompaña y acompaña con María Belén, Mirta, Santiago, Teresa y Paul, en nuestros diversos problemas traumatólogos.

El Dr Del Gaudio, estuvo y está al servicio de sus pacientes. Nuestro profundo disco de salud y profundidad, por su entrega siempre a todos nosotros.

Filia Mercado.

16/04/2011.

Bueno fui un paciente con mucha
raja que tenía muy poco tiempo
y el Doctor del Gaudio me dedico
gran parte del riego.

Fui muy recomendado por el Doctor
Becerra, sonido traumatólogo
de la ciudad de Córdoba.

Todo es positivo por decir y
sólo queremos más personal
que se dedican con tanto
esfuerzo y detalle en su
profesión; le estaré siempre ~~agradecido~~
agradecido por su buena voluntad
y disposición y sólo que se puedan
formar más profesionales como usted
y con una vocación tan igual.
Le deseo lo mejor y espero verlo
a mi regreso.

Daniell Pieper (Córdoba)

4/4/2011 Muchas gracias!!!

Don Edmundo Del GAUDIO

Dios providente, elige en los
infinitos caminos de la vida a
cada hombre, él, que mira y cono-
ce el corazón de cada uno, les
da los dones para que sirvan
vanidad, que es la vida, hagan
el bien. Mi querido amigo del
Gaudio, fué dispuesto nacer de-
mas, para que soy rocio, amor, al-
mohínito y esa inmeasurable
bajajana por los que sufren, y los
necesitantes impresionante. Bien
sabe el Buen Dios que él ha
cumplido sobradamente - y prodigios,
y con amor al prójimo - la excel-
lencia de la tarea encendida, y
de la cual, nosotros somos benefici-
arios, siélos y agradecidos testigos.
Que Dios, siga guardando su corazón
su amada y su paenaa gracias,

muchas gracias por todo el bien que
espana pone al mundo. - 6/04/11
Eduardo Roldosay y Lla.

Simples, pachumidas palabras de agradecimiento para un grande que cuidó de la salud de nuestros hijos, pocas como él que solo piensa en brindar todo el capital de su conocimiento en el bienestar del próximo el visionario norte sus tiempos, nunca apurado, nunca de mal humor y ofrecer desverdad y algunas veces sus pesares. Gracias por todo lo que nos entrega y ojala sigamos este relación por muchos días más.

Lo suyo es un orgulloso a los profetas diría bueno
que algunos de los suyos sijuanian ser peor.

16/04/11 Otra vez gracias - F.I.Q. Guingazú - Robles

Quendo Edmundo.

Buscando más plantillas encontré un gran amigo que con el tiempo me ayudó no solo a corregir mis problemas de pie plano, sino que siguió con

mis hijos, y mi familia. Gracias Edmundo
por ayudar e corregir los problemas de los
píes, que son la base del cuerpo humano.
Gracias por ser humano que en cada consulta
brinda su amistad, su color y sus conocimientos
pero que la gente puede encontrar una "pizca de
mayor en la Uda" y dejar una huella mayor.
En nombre mio y de mis hijos un gran
gracias a este amigo que en cada encuentro
refleja el trato que da a diez, hace por sus
pacientes. Dedicando sus tiempo y esfuerzo a
mejor la salud al paciente.

Dios te bendiga y te de muchos años mas de
salud y amor para que encuentres siempre el
agradecimiento profundo de todos aquellos que
consultan tus consultas. Tú para olvidar
sus dolencias.-

Gracias Edmundo
Filia Corobbe

Cuando uno vece tiene una vocación, Ud. descubris que lo suyo no lleva alivio y consuelo al necesitado, coexpacederse con el otro utilizando la ciencia como un medio creado por Dios. Agradezco, su dedicación su paciencia, su honestidad, porque ante todo esto le persona y me sorprende. Que bonito es llegar a observar la vida y el camino de ello tiene uno la certeza de que la misión ha sido cumplida con honradez, poder mirar a los otros como personas que buscaban una ayuda verdadera y mirarse los manos limpias y llenas de buenas obras.

Dexo de corazón que el Señor siga guiándolo en este camino y que su legado intelectual y espiritual persista en los próximos generaciones, porque lo que has hecho para aliviar y es un instrumento delicado en manos de los artesanos de Dios.

Un millón de bendiciones, para quien
dejo permanecer fiel hasta el final con
todo mi aprecio y respeto

Maria Florencia Laguinde
MFL
16-04-2010

Siempre recordo cuando llegué al consultorio del Sr. Edmundo Del Gaudio, recomendado por vaya a saber quién.. No caminaba sin sentir dolor en los dedos, en el talón, en los pies uos.. - A los pocos días, me preguntaba como éste hombre, que parecía ver más allá de los problemas ortopédicos, se conformaba con el declarado bienestar de sus pacientes..-

Lo de Edmundo Del Gaudio no es una creencia económica, evidentemente. El logra conectar con sus pacientes. En algún sentido, me recuerda a esos viejos médicos orientales, que con sólo tocar las muñecas del enfermo, saben que los padece.

Del Gaudio es sabio. Y su sabiduría, obtenida a lo largo de años de estudio, de trabajo, de investigación no la ha negociado y sigue charlando con sus pacientes como siempre.-

Un hombre interesante.- En otras circunstancias, probablemente sería un brillante intelectual.- Tiene buen humor, es encantador de operar, muy observador, disfruta cada momento de viajar y conocer lugares.-

Creo que Edmundo Del Gaudio es un buen tipo, muy profesional en lo suyo y un inquieto e incansable observador del ser humano.-

Raul Lodeiro

8-8-2011

Miércoles a su consultorio enviado por Gastón quien vio el problema mío y el de mi mamá. Agradecido por que se me terminaron el dolor de Colmenar. La amabilidad de Sr.

Gaudio es contagiosa y se preocupa por sus pacientes. Es muy buen profesional y su humor es contagioso. Agradezco haber llegado a él. Mi suero
Agradecimiento

Dario Alar

A don Gaudio lo conocí Antonio de mi papá y mi hermano dícese que él es el que le construyó su perruno mío y hoy camina excelente es muy buen profesional, exelent! muy conciente de su trabajo. Hoy que es su cumpleaños y en especial ser conciente de lo que él dice. Traces pasos por su judicaciones y Salu's adelante es una persona de Durez de palabras.

Qui me este tratando fíjate en mis hijos. Siempre formados los

Cosas al tiempo agradeces tristes
coincide. Es muy triste - y un
gran Sabio. Se Soltado con un
cordial Abrazo.

Germil Carrizosa

Chq, 9-8-2011-

Querido Abuelo Gaudio: te quiero agradecer
porque estás aliviando el dolor de mi
madre de su columna que a sus ochenta
años ya no resiste tanto dolor por su
trabajo de sus largos años, pero lo
encontré a usted y está devolviendo
de un poco a mi madre los gozos
de vivir. - En cuanto a mis hijos
y a mi vos estás dando alivio a
nuestras dolencias y en especial a
Bárbara que un poco rebelde
te dices devolviendo las ganas de
hacer cosas en su ^{vida} vida. - Que Dios

bendiga cada dia sus manos y ^{para que} pueda seguir haciendo tanto bien a tantas personas que lo necesitan. - Muchísimas gracias por todo - Un beso grande
Elizabeth Moreno y Flia Monticane. ☺
Fernandez Neilda.

Hace muchos años que me alicené de "Dar Gacelas". Donde vine el primer día alesverado. Y desearía de por otros profesionales, llorando por no poder caminar. Mis pies no respondían, además dolores de rodillas y caderas. Mis ojos llenos de lágrimas, el seyo con su gran experiencia y suerte por los que sufren, calmar mi dolor emocional y físico.

Siempre con palabras de aliento, experiencia y sabiduría propia. No solo sostenerme.

Las palabras muchas veces no alcanzan
para expresar mi total agra-
decimiento tanto a él, como tam-
bién a su señora esposa Chiria que
siempre me atendió por teléfono con
tanta dulzura, dándole el tiempo
oportuno a mi necesidad física.
Además se puede observar que esposa a su
esposo.

¡Gracias! De su gesto por valorar
al ser humano, cuando usted lo
hace! En estos tiempos "ese va-
lor" se pierde.

Eternamente agradecida por el
esfuerzo constante que hace por
sus pacientes, para poder lograr
el bienestar de los mismos.

¡Muchísimas gracias!

Alicia del Bosco

Javier del Saz: Si dejas
pasar el primer año no.
Bue No. díjoleas con su sello
creativo, te mejorará muchí-
simo y con tu problema en
los pies, tiene que díjaporo.
Además es una persona culti-
vada, se preocupa mucho de
sus pacientes y así se lo dirá
el mercadillo más pronto
en la profesión. Gracias por
todo

Miguel 13/09/11

Cuando Bocassc me recomendó concursar
a su consultorio pasé mucho en negar, nunca
creí que un par de plantillas podía solucionar
mi problema ~~de~~ actualmente, hoy a 2 años

De mi primera consulta estoy totalmente convencido que el trabajo que recelgo Edmundo, fue espectacular. Mi vida cambio desde que estoy con su tratamiento

Muy agradecido Alfredo

23/09/11



Desde que mi hijo Faborizio tenía 2 años, consulte con un traumatólogo en el Hospital de Niños porque me parecía que podía tener pie plano o algo similar. Sin embargo, el especialista opinó que el niño estaba muy bien sin plantillas. Ocho años después, durante un control médico realizado por la Dra. Carolina Ellese, se nos recomendó a Edmundo porque era para la doctora, una persona confiable en la calidad de su trabajo y conocimiento. Desde ese momento, hace ya 6 meses, hemos notado un cambio importante en los pies y rodillas de Faborizio, que gracias a Edmundo, a dejado de sufrir de dolor de pies y causación al caminar o realizar actividades físicas. Muchas gracias!

26/09/11 Tomás Leonardo

Desde hace más de ocho años sufría molestias y dolores con algunos calzados, ahora en poco más de cuatro meses los dolores desaparecieron casi por completo. Por ello y por tu profesionalismo Sr. Eduardo gracias y que Dios te bendiga

Dr. M. Adrián.

Ricardo

Doy gracias a Dios de haberlo conocido & trovado mi zapatero Rafael, la verdad es lo mejor que me pudo haber pasado ante mis dolencias continuas e interminables de mis pies. Hece más de 15 años que utilizo plantillas para corregir mis pies planos y la verdad que juro dieron en la "tecla". Después de usar sus plantillas, mi vida cambió en un 100%. No se募 que es un dolor de pies, comunes mal dolores de cinturón. Gracias Del Gaudío ~~me~~ por devolverme la felicidad a mi vida.

Hé. Maximiliano
15/10/11

Hace aproximadamente 1 año llegué al consultorio del Dr. del Gaudio recomendada por el Dr. Garay.
Tenía tantos dolores que a mis 64 años me costaba caminar y salir a un paseo o un auto. - Hoy no tengo mas dolores, me cambió la vida, pude trabajar y disfrutar de los míos, especialmente de mis nietas a las que pude llevar a todos lados. - Se agradece no sólo su profesionalismo, sino y en especial su preocupación para que su trabajo de sus pacientes, sin retacear sus controles. - Muchas gracias !! Que Dios lo bendiga !!!

Mary Riddle - 10/12/2011

Querido Dr. Gaudio, Acá estamos con Ud
desde hace 5 MESES y RECUERDO MI LLANTO
DE MAMÁ CUANDO ME DIJO TU DOLORES TE
NIN UNA JO HABÍAS DE 11 AÑOS EN SU COLUMNA
Y PIERNAS, AL igual que mi MADRE y yo. Hoy, y
en tan poco tiempo NO TENEMOS más que
PALABRAS DE PRADERAMIENTO hacia Ud,

PERO FUNDAMENTAL NOS HACE SU BUEN TRATO,
SABIDURIA Y CONOCIMIENTO QUE NO HACEN
OTRA COSA QUE SEA DISTINTO A UNA
QUIER OTRO SER HUMANO - GRACIAS POR
TODA SU AYUDA Y TODAS LAS BENDI-
CIONES DE NUESTRO SEÑOR -

Hector Hoyano

Nelson Lopez

Nancy Gomez 29/12/2011

(9-01-12)

Estimado amigo; DON DELGAUDIO, siempre
estare agradecido por su TRATO HUMANO
y PERSONALIZADO AL PACIENTE, SOY PACIENTE
SUYO DESDE HACE MAS DE 15 AÑOS Y
EN ESTE LARGUÍSIMO TIEMPO SIEMPRE FUI
ATENDIDO CON ES MERITO, ATENCION, PERSONA-
LIZADA Y REALMENTE CUMPLIENDO LA ATENCION
AL PACIENTE MAS HALLA DE LA CONSULTA.
LOS CONTROLES PERIODICOS CON LA MISMA

diligencia como el primer dia, quedo
eternamente agradecido porque no
solo me atendio a mi, sino a mi
madre, mi esposa, mi hijo, mis
vecinos, mis sobrinos, etc y todos
siempre fuimos atendidos con el
excelente profesionalismo y su
gran calidez humana.

Atte.


Alvaro Zecarro
18.651736